



## „Fast Food“ frei Haus

(red) Der Lions Club Landshut-Wittelsbach veranstaltet im Dezember eine ganze Reihe von Adventsaktionen in der Stadt. Ziel ist es, auch in Corona-Zeiten besondere Adventsmomente zu gestalten und Menschen, die es vielleicht nicht immer so leicht haben, eine Freude zu bereiten. Eine leckere Überraschung erreichte nun alle Kinder und Jugendlichen des Caritas-Kin-

derheims in Landshut. Kürzlich brachten die Präsidentin des Lions Club Landshut-Wittelsbach, Astrid Eisenschink-Rampf (links), und Lions-Mitglied Peter Schnitzer (rechts) eine extra große Lieferung Burger, Pommes und Co. vorbeigebracht. Die Spende kam wie erwartet bei den Corona-Maßnahmen-geplagten Kindern und Jugendlichen des Kinderheims sehr gut an.